

Réfugiés, un afflux... ou des visages et des histoires ?



Croix de Lampedusa, réalisée avec le bois des barques des réfugiés.

Plus de 50 millions de réfugiés dans le monde...

Un peu plus d'un million qui sont venus frapper, et frappent à la porte de l'Europe...

De grands chiffres, qui peuvent faire peur. Mais derrière, tout simplement des visages, des histoires. Des noms d'hommes, de femmes, d'enfants, à rencontrer.

Ils ont fui la guerre, la violence, la dictature, parfois au péril de leur vie. Ils et elles sont là. Tout est à reconstruire.

Des regards ouverts, des mains tendues, des cœurs réceptifs nous permettront d'avancer ensemble, pour notre bien et le leur, pour faire ensemble la société de demain.

Journée des réfugiés

Samedi 18 juin 2016, Lausanne

Réfugiés, un afflux...
ou des visages et des histoires ?

- 17h30 Cercle de silence, Place St-Laurent
- 18h30 Marche au centre-ville en direction de la Cathédrale
- 19h00 Prière des naufragés de l'espoir à la Cathédrale :
en mémoire de tous ceux qui, ces dernières années,
ont perdu leur vie sur la route de l'exil et en solidarité
avec les réfugiés
- 20h15 Film sur les « couloirs humanitaires » et informations sur
des projets en lien avec l'asile.
Salle de Paroisse de St-Laurent
- Collation et échanges



Communauté
Sant'Egidio



www.santegidio.ch

Eglise évangélique réformée du canton de Vaud
Eglise catholique dans le canton de Vaud

p.a. Point d'Appui, espace multiculturel des Eglises
Rue Dr César-Roux 8 - 1005 Lausanne

Tél.: 021 331 57 20

pointdappuivd@gmail.com
www.eglisemigrationvd.com